

Bernard son mari,
Yvette sa maman,
Axelle, Gaël, Stéphanie, ses enfants,
Thierry son frère,
leurs conjoints Anne, Antoine, Francisco,
Martine
Tom, Emma, Nils, Vanessa, Gabrielle et
Lucie, ses petits-enfants,
ont la tristesse de vous annoncer le décès
de

Claude BRAND

survenu le 14 mars 2017.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans
l'intimité familiale le 17 mars.

Claude nous a quittés en se battant coura-
geusement contre la SLA (sclérose latérale
amyotrophique).

La famille remercie chaleureusement
l'équipe du ceSLA, Hôpitaux Universitaires
de Genève qui a accompagné Claude dans
cette épreuve.

Pour plus d'information sur cette maladie
ou effectuer un don pour la recherche,
visitez www.alvarum.com/claudebrand